

議案質疑

18年度決算及び19年度補正予算を問う

清水澄夫議員

事案を機構に移管するものであり、税の賦課まで

阿南澄男議員

問 公共・農排両下水道を
合わせると、5億400

後藤憲志議員

問 「静岡地方税滞納整理機構」は自治体の責務としてどうか。従来自治体

事案を機構に移管するものであり、税の賦課までの機構に移管するものではありません。

問 水道事業会計の減価償却処理について、一般会計からの補助金が2億

万円の実質赤字で、プラス、施設の改良補修等加えると7億円前後一般会

■学校教育施設整備基金
積立金の目標積立額・積
立の期間・そしてその対

答 「滞納整理機構」は、税を徴収するか、差し押さえをすることであつて、自治体の責任の放棄ではないのか

に立つて質問する。

減少分がなく、限りなく減価償却の累計額が増え、過大な償却をしてい る。更に実際の資産と帳簿上の資産に大きな乖離

問 病院事業報告書によれば、

期間は5～6年程かと思
います。浜岡中学校は昭
和32・33年の2ヶ年で建
設され、本年で50年目を
迎えました。昭和63年度

ではなく、納税義務者に対する直接的かつ重大な影響を及ぼさないことから、租税法律主義の考え方には抵触するものではない。

機構に移管する事案は税率の公平性の確保から悪質な事案や、財産を処分しないと解決しない事案です。あくまで徴収困難な

500万円の地元負担金の問題でも、同様の事が言えるのではないか。市として指導是正すべきではないか。

み固定資産に増額する事が適切であり、また量水器も前年交換しており、算時に除去の処理をしなければなりません。指摘の通り適切に処理されてしまふので今後は除去の処理をします。

答
大きな改善の余地はなく、現状にあつた組織を検討します。経営診断についてはまだ利用した事がない、必要だと感じております。現在、看護師の確保は2名内定のみで年齢も50歳まで応募可とし、随時募集しています。



阿南澄男議員

問 公共・農排両下水道を

後藤憲志議員

問 水道事業会計の減価償却処理について、一般会計からの補助金が2億

万円の実質赤字で、プラス、施設の改良補修等加えると7億円前後一般会

■学校教育施設整備基金
積立金の目標積立額・積
立の期間・そしてその対